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Abstract (en)
The lift (10) has a cage (20), drive arrangement (30) and lift control (1). The safety controllers (2,3) are arranged on the cage and near the drive
arrangement respectively. The sensors (22,23,24,34,45,46) are arranged on the cage and near the drive arrangement respectively to detect a
position and speed of the cage by monitoring a rotational movement of a rotor of the drive arrangement. The safety controllers monitor a lift state
using the sensors and communicate a detected lift state to the lift control.

Abstract (de)
Aufzug (10), der über eine Aufzugkabine (20), eine Antriebsanordnung (30), einen ersten Sicherheitscontroller (2) und einen zweiten
Sicherheitscontroller (3) verfügt, wobei der erste und der zweite Sicherheitscontroller (2, 3) je mittels mindestens eines ersten und zweiten Sensors
(4, 5) einen Zustand des Aufzugs (10) überwachen und bei feststellen eines unsicheren Zustands eine Massnahme ergreifen, um den Aufzug (10) in
einen sicheren Zustand zu bringen. Der erste Sicherheitscontroller (2) ist auf der Aufzugkabine (20) angeordnet und der zweite Sicherheitscontroller
(3) ist im Bereich der Antriebsanordnung (30) angeordnet.
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